
von RM Donix 
Kann im Ratssaal ein WLAN-Netz eingerichtet werden? 
Antwort: 
Dieses ist bestellt. 
 
von RM Marx betr. Anfrage aus der Sitzung des Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschusses im 
März 2011 
Wann wird das Ergebnis bezüglich der Zweitwohnsitzsteuer vorgelegt? 
Antwort: 
Dies wird als Mitteilung im nächsten Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschuss vorgelegt. 
 
von RM Hönig betr. 10 cm tiefe Absenkung Kummenberg 14 
Ist die Verwaltung in der Lage die Absenkung kurzfristig abzudichten? 
Antwort: 
Ja, dies wird aufgenommen. 
 
von RM Ute Krüger betr. Gedenkveranstaltung Volkstrauertag 
Kann auf den Schleifen der Kränze neben den „Gefallenen der Weltkriege“ auch „Opfer der 
Gewaltherrschaft“ aufgeführt werden? 
Antwort: 
Anregung wird aufgenommen. 
 
von AM Kuhl 
1. betr. Zweitwohnsitzsteuer 

Kann bei der Kalkulation mit berücksichtigt werden, wenn sich die 
Zweitwohnsitze in Erstwohnsitze umwandeln? 

Antwort: 
Das wird mit in die Mitteilung für die nächste Sitzung des  Haupt-, Finanz- und 
Wirtschaftsausschusses aufgenommen.  
 
2. An der T-Kreuzung Eichendorffstr./Fußkreuzweg/Uedorfer Weg ist die 

Ampelanlage umgefahren worden. 
Ist es möglich, die Ampel an die Außenseiten aufzustellen? 

Antwort: 
Für die Linksabbieger wird das geprüft. Ansonsten sollte es wegen dem 
Verkehrsberuhigungsaspekt so beibehalten werden. 


